
Walter  Kaswalder  (Patt)  con  
un  emendamento  al  bilancio  
punta a permettere gare inter-
nazionali di motocross e rally 
sulle piste da sci e i sentieri. E 
con  Luca  Guglielmi  (Fassa)
vuole introdurre per i cacciato-
ri con permesso sospeso dalla 
forestale la possibilità di appel-
larsi  alla  giunta  provinciale.
L’assestamento  di  bilancio  si  
porta con sè anche una raffica 
di ordini del giorno che i consi-
glieri - di maggioranza e di mino-
ranza - presentato per ottenere 
impegni dalla Giunta. E capita 
pure che vengano presentati or-
dini del giorno, che impegnano 
a fare cose già previste come 
segnala Filippo Degasperi (nel-
la foto), che in merito all’ordine 
del  giorno di  Eleonora Angeli  
(Lista Fugatti) a favore della po-
lizia locale evidenzia che: «C’è 
già una legge che prevede quan-
to chiede». E su altri emenda-
menti di Angeli ma anche di An-
drea de Bertolini (Pd) che pro-
pongono i condizionatori per le 
scuole dell’infanzia, Degasperi 
osserva citando la delibera: «I 
soldi li hanno già stanziati e non 
spesi  nel  2023:  295mila  euro,  

poi si pavoneggiano per l'avan-
zo. Non spendono neanche i sol-
di deliberati dalla giunta». Dega-
speri, invece, da parte sua chie-
de soldi alla Giunta per sistema-
re la tangenziale di Trento per-
ché  in  particolare  «il  settore  
nord è caratterizzato dalla pre-
senza di buche e innumerevoli 
rattoppi e solchi». Vanessa Ma-
sè (La Civica) ha presentato un 
ordine del giorno per «rafforza-
re il sostegno all’agricoltura di 
montagna, un settore strategi-

co per la tutela del paesaggio, 
della biodiversità e della sicu-
rezza dei territori alpini. Clau-
dio Cia (gruppo misto) chiede 
invece di «garantire la continui-
tà del servizio di accompagna-
mento e assistenza a favore del-
le persone con disabilità visi-
va».
Chiara Maule (Campobase) ha 
depositato tre ordini del giorno 
su cohousing e locazioni solida-
li; il potenziamento della gestio-
ne dei centri giovani trentini; la 
tutela del  metodo Montessori  
nella scuola pubblica. Andrea 
de Bertolini (Pd) chiede la cicla-
bile sul torrente Vela per colle-
gare Trento alla valle dei Laghi 
ed estendere le barriere antiru-
more a Campotrentino. Paola 
Demagri (Casa Autonomia) sol-
lecita impegni per i tutori dei 
minori non accompagnati, i gio-
vani agricoltori e per le risorse 
idriche e il cambiamento clima-
tico.  Antonella  Brunet  (Lista  
Fugatti)  sollecita  il  potenzia-
mento dei  servizi  di  Trentino 
Emergenza nelle località turisti-
che, la ristrutturazione di una 
struttura socio sanitaria a Pri-
miero.

A22, Fugatti da Salvini

Rally sulle piste da sci

L'assemblea dei soci dell'Au-
tostrada del Brennero ieri ha 
deciso di versare la quinta ra-
ta - di una novantina di milioni 
di euro su complessivi 850 mi-
lioni di euro - per l'accantona-
mento del fondo Ferrovia. 

La decisione è poi stata rati-
ficata subito dopo anche dal 
Consiglio  d'amministrazione  
dell’A22. Ora si attende di ca-
pire  che  cosa  succederà
nell'incontro di oggi a Roma 
tra il  ministro dei  Trasporti  
Matteo Salvini e i due presi-
denti di Trento e Bolzano Mau-
rizio Fugatti  e Arno Kompa-
tscher. 

I soci ieri hanno manifesta-
to grandi perplessità, sul ver-
samento, esprimendo le loro 
riserve sul Fondo, perché se 
sfuma la possibilità di vincere 
la gara europea per la conces-
sione dell'autostrada non ha 
senso versare quasi un miliar-
do di euro per un Fondo che 
sarà levato dalle disponibilità 
dell'A22.  Ma  la  decisione  di  
non sospendere i versamenti 
va nella direzione di un atteg-
giamento  collaborativo  con  
lo Stato, per dimostrare che 

c’è intenzione di lavorare per 
il bene comune. 

Intanto  i  presidenti  delle  
Province  di  Bolzano,  Arno
Kompatscher,  e  di  Trento,  
Maurizio Fugatti, incontreran-
no oggi a Roma il vicepresi-
dente del consiglio e ministro 
alle infrastrutture, Matteo Sal-
vini. «Chiederemo al governo 
come intende orientarsi per 
quanto riguarda la sospensio-
ne della gara per il rilascio del-
la concessione A22 - ha riferi-

to l’altoatesino Kompatscher 
- e qual è l'orientamento sulle
varie ipotesi che si presenta-
no. Sarà anche l'occasione -
ha aggiunto - per rappresenta-
re al vicepremier altre temati-
che come il traffico sui passi
di montagna».

Sicuramente si parlerà an-
che della decisione di ieri di 
versare la rata sul “Fondo Fer-
rovia”  dell'Autobrennero.  Il  
Fondo Ferrovia è un fondo di 
accantonamento che ammon-
ta a 850 milioni di euro, desti-
nato a finanziare il futuro asse 
ferroviario del Brennero. Que-
sto fondo è oggetto di contro-
versia da anni, in quanto Auto-
brennero spa, la società che 
gestisce  l'autostrada,  lo  ha  
versato allo Stato a rate, nono-
stante l'opposizione dei soci 
privati. Il valore complessivo 
dell'A22 è stimato in 1 miliar-
do e 700 milioni di euro, consi-
derando anche il  fondo. Or-
mai si è già arrivati finora a un 
totale di versamenti di mezzo 
miliardo  di  euro.  Vedremo  
che cosa  risponderà alle  ri-
chiesta del leghista Fugatti il 
ministro leghista Salvini.
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